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Ata n° 03/2024. Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas,
reuniu-se, ordinariamente para tratar de assuntos pertinentes ao programa, o Comitê Assessor do
Programa de Pós- Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, sob a presidência do Prof. Dr. Jeferson Avila
Souza. Membros presentes: Prof. Dr. Liércio André Isoldi, Prof. Dr. Mauro de Vasconcellos Real, Prof. Dr.
Paulo Roberto de Freitas Teixeira e o Professor convidado Fábio Costa Magalhães. Prof. Jeferson deu início
à reunião abordando o Primeiro assunto: aprovação das atas 11 de 2023 e 02 de 2024. O Prof. Jeferson
pediu desculpas ao grupo por não ter prontas as referidas atas. As mesmas ficaram para aprovação na
reunião 4 de 2024. Segundo assunto: pedido de defesa da discente Kamille Vieira Machado orientada do
Professor Cristofer Hood Marques (ad referendum). O pedido foi analisado e aprovado por unanimidade.
Terceiro assunto: Pedido de Prorrogação da Tatiane Valente aluna do Professor Fábio Magalhães. O
pedido foi analisado e aprovado por unanimidade. Quarto assunto: documentação de Qualificação. O
Prof. Jeferson informou, que da mesma forma que a documentação para as defesas de mestrado e
doutorado, a documentação para as qualificações deve ser elaborada e expedida pela secretaria do
programa. O motivo disso é a necessidade do programa em controlar e armazenar toda a documentação
emitida para as defesas de qualificações ou finais. Quinto assunto: pedido de aproveitamento de estudos
do discente Vinícius Heidtmann Avila, orientado pelo Professor Elizaldo. O pedido foi analisado e
aprovado por unanimidade. Sexto assunto: aprovação do edital de seleção de Pós-Doc do PPGEO. O
edital foi analisado e aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: aprovação dos atos do processo
seletivo para ingresso no doutorado do PPGEO. Os atos do processo seletivo foram discutidos e como
sugestão para os processos futuros foi sugerido considerar a inclusão de uma carta de consentimento do
orientador. Os atos foram aprovados por unanimidade. Oitavo assunto: aprovação dos atos do processo
seletivo para ingresso no mestrado do PPGEO. Os atos do processo seletivo foram discutidos e o Prof.
Liércio sugeriu, para os processos futuros, a inclusão de uma carta de intenções ou projeto de dissertação.
Isso para evitar a inscrição de alunos que não tenham nenhuma afinidade com o programa. Os atos foram
aprovados por unanimidade. Nono assunto: template para dissertações e teses. Após uma rápida
discussão, sem que fosse conseguido um consenso, foi decidido que o presente template continuaria
sendo utilizado. Décimo assunto. Calendário de reuniões do PPGEO. O Prof. Jeferson sugeriu mudar o dia
das reuniões da CPG do PPGEO para a última sexta de cada mês. A intenção é fazer a reunião sempre duas
semanas antes da reunião do conselho da EE. Desta forma, teríamos tempo suficiente para aprovar no
conselho da EE as decisões tomadas nas reuniões da CPG. A sugestão foi aprovada por unanimidade.
Assuntos gerais. Primeiro assunto geral: prazo para pedido de defesas. O Prof. Jeferson explicou que é
necessário que as solicitações de defesa (qualificação, dissertação e tese) sejam realizadas com tempo
hábil para que as mesmas passem pela reunião da CPG. Os orientadores e discentes devem considerar as
datas das reuniões da CPG, disponíveis no site do programa, quando da solicitação das defesas. Todos os
processos devem ser endereçados e geridos pela secretaria do PPGEO. Segundo assunto geral: realizaço
do SEMENGO/MCSul. O Prof. Jeferson informou que, juntamente com o Prof. Emanuel, atual coordenador
do PPGMC, está iniciando os trabalhos de elaboração do SEMENGO/MCSul. Ele informou que tentarão
usar o solda do PROAP (retido na pró-reitoria) para contratar a empresa Even3, a mesma utilizada em
versões anteriores do evento. Ele comentou também que na próxima semana será realizada uma primeira
reunião com os organizadores do evento. Terceiro assunto geral. Defesa do aluno Maurício da Silva



Moreira orientado do Prof. Liércio André Isoldi. O Prof. Liércio informou da necessidade de aprovação por
ad referendum a defesa de seu orientado, Maurício da Silva Moreira. O Prof. Jeferson informou que não
haveria problema, que faria a aprovação. Quarto assunto geral: participação de membro na comissão de
seleção de doutorado. O Prof. Liércio pediu para registrar em ata que do Prof. Diego Fagundes, um dos
professores designados como membro da comissão de seleção do doutorado, não participou de nenhuma
atividade da comissão. O Prof. Jeferson encerrou a reunião às dezessete horas, da qual foi lavrada a
presente ata, que é assinada pelo Prof. Jeferson, que presidiu e secretariou a reunião.
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